

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

En ce temps de carême, nous voici appelés à pratiquer **la vertu de force**. Nous ne parlons pas ici de la force naturelle de certains tempéraments que trahit l'amour-propre, mais de la vertu **surnaturelle liée à la grâce sanctifiante**. Par elle, les faibles de caractère se feront violence et les forts apprendront la résignation, en domptant leur concupiscence en même temps que leurs passions.

Mais comment arriver à posséder cette force dans un monde qui nous affaiblit chaque jour davantage par son confort, son matérialisme et son relativisme ?

Une **prise de conscience** s'impose tout d'abord avec un premier effort de volonté. La **prière**, les secours de l'Eglise par **l'assistance à la messe et l'usage des sacrements** sont d'une primordiale nécessité pour nous libérer de toute attache au péché. Puis, notre degré d'union à Dieu par **l'oraison** du matin qui se prolonge la journée nous rend possesseur de la perfection dans une même mesure.

Nantis de ces secours spirituels et des premiers degrés de force **préparons-nous** à l'exemple des saints, **à l'épreuve** afin de la traverser courageusement. En effet, l'adversité, quand on n'a pas su la prévoir, s'empare subitement de l'âme et l'abat aisément. **Lisons donc ces vies de saints martyrs** expirant dans la pratique du plus haut degré de la force et de Charité.

Enfin, bien armés, il nous reste à **combattre le foyer de concupiscence** qui est en nous et nous entraîne au péché. Nos passions, plus que légèrement réprimées, doivent être atteintes au cœur. Ne coupons pas seulement le bout des branches, mais touchons le tronc et les racines de l'arbre pour faire mourir le vice à jamais. C'est dans cette guerre quotidienne que nous acquerrons la force de devenir des soldats courageux et libres dans la milice sacrée. **Aimons posséder peu, consommer peu, jouir peu.**

Voulons-nous nous assurer l'entrée du royaume des vertus ? Trouvons la force ; avec elle nous ferons la conquête du royaume des cieux ; car il n'y a que ceux qui se font violence qui le ravissent. Elle sera pour nous une arme invincible pour terrasser l'amour-propre avec tout le cortège de ses convoitises et asseoir l'amour de Dieu sur ses ruines.

« Celui qui manque de force doit se préparer aux combats spirituels par une longue préméditation : c'est ce qui fait toute âme forte, lorsqu'elle en a le loisir » (Saint Thomas)

Les intentions ecclésiales

- Pour qu'en ce temps de carême, les prêtres vivent davantage de l'esprit de sacrifice, et ainsi de la grâce de leur sacerdoce.
- Pour les séminaristes en cours de formation qui se posent des questions sur leur vocation.
- Pour tous les prêtres persécutés dans le monde en raison de leur foi.
- Pour toutes les œuvres et congrégations religieuses placées sous le vocable de saint Joseph.
- Pour les prêtres d'une paroisse.
- Pour un prêtre ayant de grandes charges.

Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

En ce mois de mars au milieu du Carême, présentons à Notre Seigneur notre âme généreuse, Lui promettant de Le suivre, sans crainte et avec générosité. Mais comment soutenir notre force et notre bonne volonté durant cette sainte Quarantaine. Nous entendons le cri de saint Paul : Caritas urget nos. La Charité nous presse. C'est la Charité qui nous porte à suivre Jésus-Christ sur le chemin de la Croix avec ardeur ; mais, elle suit la vertu de l'Espérance. Car, la Croix est à nos âmes le fondement de l'Espérance. Nous qui avons tant besoin de la Miséricorde divine, nous savons que cette Miséricorde trouve sa source dans la Croix de Jésus-Christ. Cette auguste Croix nous ouvre, mais aussi nous montre le chemin du Ciel. Par sa prédication silencieuse, elle nous appelle à le prendre avec ardeur, elle bannit la mollesse de la volonté tiède, elle renforce notre courage dans notre ascension spirituelle, nous montrant la beauté indicible de cet héritage acquis par le Sang du Christ. La Croix nous enseigne aussi que cette voie qui conduit à la Béatitude Céleste est praticable ; malgré ses apparences austères, malgré ses épines, à chaque pas, nous y trouvons la grâce de Dieu qui nous soutient.

Sa contemplation fortifie notre Espérance dans cette conquête du Ciel, les bras élevés vers les hauteurs. La Croix nous montre le bon Larron absout ; à son pied, la Vierge douloureuse par sa Compassion mérite le Salut des âmes par son Union au Christ. L'Espérance ouvre alors son horizon aux pauvres âmes encore éloignées des rayons de la Croix, et nous engage, nourris de sa lumière, à œuvrer avec hardiesse à la conversion des pécheurs. Mais, l'Espérance trouve toute sa force et cette énergie surnaturelle de l'âme, de son union à la Charité.

Celui qui est habité et animé par la Charité doit trouver ce zèle pour Notre Seigneur ; l'Amour ne regarde pas la peine, et, ce qui paraît difficile, la Charité le rend possible. A la Charité, rien ne coûte ; la Charité ouvre les yeux de l'âme et embrase son ardeur ; en effet, la Charité permet de mieux comprendre le Mystère de la Croix, de le comprendre de l'intérieur, comme l'ont compris les saints, et d'entendre l'appel de Notre Seigneur à Le consoler. Comment Le consoler ? En Lui présentant pendant ce Carême, une âme contrite et mortifiée, une âme qui désire à travers la pénitence s'attacher à Notre Seigneur Jésus-Christ, dans le Mystère de la Croix, une âme enflammée par la Charité qui désire attirer par ses sacrifices de nombreuses grâces de conversion. Voilà ce que la Charité pour le Sacré-Cœur saura dicter à l'âme généreuse. Demandons la grâce que les prêtres prêchent avec ardeur et pratiquent personnellement avec générosité le sacrifice, la mortification dans cet esprit surnaturel et comme une exigence réclamée par le Sacré-Cœur de Jésus.

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Grâces obtenues dans le groupe de Paris

- Nous avons prié il y a plus d'un an pour un couple désuni dont l'épouse souffrait beaucoup de cette séparation et de bien d'autres épreuves. Son mari est revenu et le foyer semble s'être stabilisé. Prions encore pour eux !

Grâces obtenues dans le groupe de Niort

- Nous avons prié pour un jeune homme vivant maritalement. Il s'est marié cet été. Deo gratias ! Mais poursuivons nos prières pour ce jeune ménage afin qu'il se convertisse réellement et revienne à la pratique des sacrements.

- Nous avons prié pour un monsieur éloigné des sacrements depuis plusieurs années. Pour Noël il s'est confessé et a communié. Deo gratias ! Prions pour sa persévérance parce qu'il n'a pas de messe traditionnelle à proximité et a beaucoup de mal à y aller.

- Après 10 années sans pratique religieuse, une personne âgée pour laquelle nous avons prié, ayant longtemps refusé la visite du prêtre, a reçu avec joie la Sainte Communion et l'Extrême-Onction quelques jours seulement avant sa mort. Que les bonnes dispositions de cette maman au soir de sa vie suscitent la conversion de ses enfants éloignés de l'Eglise et éclairent ceux qui, restés fidèles, cherchent la Vérité !

Grâce obtenue dans le groupe de Lyon

Nous avons prié pour qu'une dame âgée, malade, accepte de recevoir les derniers sacrements. Nous remercions Dieu de nous avoir exaucés.

Grâce obtenue dans le groupe de Toulouse

Nous avons prié l'an dernier pour le baptême d'une jeune fille. Maintenant qu'elle l'a reçu, prions pour sa persévérance et la conversion de ses parents.

Grâce obtenue dans le groupe de Genève

Nous avons prié pour qu'un parent âgé, éloigné de l'Eglise, fasse une bonne mort. Il a finalement reçu pieusement les derniers sacrements et a quitté cette terre dans de bonnes dispositions. Deo gratias !

À lire

Pour nous fortifier dans la lutte contre nous-même :

- Histoire des missions : **de l'Alaska à la terre de feu,**
- Histoire des missions: **tempête de feu sur l'Asie,**
- Histoire des missions : **sous le soleil africain,**

de Guillaume Hunnermann

DPF- 86190 Chiré en Montreuil 05 49 51 83 04

Les correspondants

- 03-71 Broût-Vernet** : Mme Dupic - 06 20 69 85 50
06 Nice : Mme Ducarin - 06 68 58 19 50
11-09-81 Montréal : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 Marseille : M. Rebourg - 09 52 48 90 71
17-33 Saintes Bordeaux : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35-56 Lanvallay : Mme Brunet - 06 62 73 46 30
24-19-87 Bergerac : Mme Trédez - 05 55 75 56 02
28 Chartres : Mme Lambert - 02 37 22 89 43
31-32-47-82 Toulouse : Mme Frota - 05 34 52 94 26
34-66 Montpellier : Mlle Lecomte - 06 83 84 79 06
37-45 Tours Orléans : Mme Voirand - 06 15 10 37 76
38-73-74 Grenoble : M. Petit - 04 79 32 53 30
39 Cressia : Mme Caron - 06 76 51 57 38
42 Unieux : Mme Gardet - 06 86 93 66 76
44 Nantes : M. Gravethe - 02 40 79 07 49
49 Angers : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82
50-14-61 Saint Ursin : M. Dénier - 06 79 61 52 57
51-10-08 Reims : Mme Vandercamère - 06 63 58 00 29
54-57-88 Nancy Metz : M. Tilloy - 06 59 28 51 46
59-62-02-80 Lille : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
63 Clermont-Fd : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 Strasbourg : Mme Müller - 09 51 84 86 70
69-01 Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 Paris : M. Moreau - 01 47 02 23 30
76 Rouen : Mme Doudet - 02 35 80 06 29
78 Mantes Conflans : Mme Demaine - 06 12 58 44 21
78 Versailles : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 Niort : Mme Levrault - 05 49 25 01 95
83 Toulon : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
84 Sorgues : Mme Schoepfer - 06 88 65 72 95
85 La Roche/Yon : Mme Chabot-Morisseau - 09 63 57 59 79
86 Poitiers : Mme Vershuur - 05 17 34 11 16

SUISSE Genève : M. Mme de Lestang - 04 50 40 50 32

Secrétariat : E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr

- Mme Joly : 06 51 41 74 81

Château Coquelicot 11400 Souilhanel

- Mme Millet : 06 89 95 49 24

Avançon 79400 Exireuil

Aumônier : Abbé Vincent Callier



Les foyers adorateurs



jeudi 2, vendredi 3, Samedi 4
Mars 2023